



## Aire Terrestre Educative - 4A

publié le 04/05/2025

Les élèves de 4A ont décidé de travailler sur la thématique des reptiles et des amphibiens dans le cadre de l'Aire Terrestre Educative - ATE

Le 11 février 2025, les élèves de 4A se sont rendus sur l'Aire Terrestre Educative (ATE) du collège à l'entrée du Château d'Oléron afin de construire des hibernaculums. Un hibernaculum est une sorte de refuge pour les reptiles et les amphibiens qui sont des espèces protégées. La construction des hibernaculums est pour les élèves de 4A une action de valorisation de l'ATE qui leur permettra par la suite d'inventorier les espèces présentes.

Pour se faire, les élèves et notre partenaire référent Le Marais aux oiseaux ont rapporter différents matériels : branchages, tuiles, plaques en taule, cailloux, terreau, etc ...

3 hibernaculum avec différentes caractéristiques ont été construits ce qui permettra de comparer l'efficacité des 3 (la mascotte de la classe s'est immiscée dans certaines photos du projet)

Problème : le 15 avril lorsque nous retournons sur le terrain pour commencer l'inventaire des espèces, nous constatons que 2 hibernaculums sur les 3 ont été détruits. L'hibernaculum restant est donc consolidé. De plus, les écodélégués de 4A vont écrire un courrier à la mairie pour sensibiliser à la présence de telle structure dans le cadre d'un suivi scientifique.

Affaire à suivre en espérant pouvoir réaliser notre inventaire de biodiversité au mois de juin.

Un grand merci à l'Office Français de la Biodiversité qui permet à l'ATE d'exister.

Un grand merci également au camping de la Brande et aux Fermes Marines du Soleil qui soutiennent ce projet.

### Portfolio

